

Ministra de Minería participa en la Asia Copper Week 2024 en China



La ministra de Minería de Chile, Aurora Williams, participó en la Asia Copper Week 2024, evento anual organizado por el Centro de Estudios del Cobre y la Minería (Cesco) y la China Nonferrous Metals Industry Association (CNIA), y que atrae a más de 2.000 delegados de todo el mundo, incluidos ejecutivos de alto nivel, inversores y representantes gubernamentales.



Celebrado en Shanghái, se considera un punto clave para analizar las perspectivas del mercado del cobre y debatir los desafíos y oportunidades del sector minero.

“En los últimos años, como país, nos hemos enfocado en la apertura comercial, el fortalecimiento de las relaciones bilaterales y la diversificación de mercados. Chile entiende que, ante desafíos globales, no podemos avanzar solos. Por eso es tan relevante participar nuevamente en un evento como Asia Copper Week, impulsado por Cesco, un centro de estudios chileno que, con 40 años de trayectoria, tiene la capacidad de convocar a los actores más influyentes de la industria”, explicó la ministra Williams. [mch](#)